



Fondo para pensiones propuesto por AMLO se quedará corto: IMCO

El centro de investigación advierte que los ingresos para alimentar el fondo serían generados una única vez por el Estado, por ejemplo, el dinero proveniente de la eliminación de autónomos.



Foto: Thanasis Zovillis / Getty Images

Los recursos propuestos en la iniciativa de reforma del presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) para crear el fideicomiso Fondo de Pensiones para el Bienestar solo se recibirán en una ocasión, por lo que difícilmente podrán mantener el ritmo de expansión del gasto en pensiones, de acuerdo con un análisis del Instituto Mexicano para la Competitividad (IMCO).

El centro de investigación advirtió que un inconveniente del fondo propuesto para garantizar pensiones al 100% trabajadores es que los ingresos para alimentarlo serían no recurrentes, es decir, generados una única vez por el Estado, por ejemplo, el dinero proveniente de la eliminación de órganos autónomos o la extinción de fideicomisos del Poder Judicial.